

TOP



CDU Mainz-Altstadt

Vorlage-Nr. 1792/2013

#### **Anfrage: Betrieb Fastnachtsbrunnen**

Wie Stadt Mainz auf ihrer Homepage aufführt, wurde der Fastnachtsbrunnen auf dem Schillerplatz 1963 von der Unternehmerfamilie Eckes aus Nieder-Olm gestiftet. 2010 wurde der Fastnachtsbrunnen von der Eckes-Familienstiftung für 250.000 Euro saniert. Seit dem Jahr 2012 sieht sich die Stadt Mainz nicht mehr in der Lage, den Betrieb (Instandsetzung, Strom- und Wasserverbrauch) zahlreicher Brunnen, darunter auch der Fastnachtsbrunnen, zu finanzieren, weswegen ein Spendenbarometer ins Leben gerufen wurde. Bürger der Stadt Mainz können seitdem für den Betrieb von Brunnen spenden.

#### **Anfrage:**

1. Ist im Zuge der Stiftung des Fastnachtsbrunnens 1963 die Stadt Mainz eine Vereinbarung eingegangen, den Betrieb, sprich Instandsetzung sowie die Übernahme der Strom- und Wasserkosten, des Fastnachtsbrunnens zu garantieren?
2. Ist im Zuge der Sanierung des Fastnachtsbrunnens 2010 die Stadt Mainz eine Vereinbarung eingegangen, den Betrieb, sprich Instandsetzung sowie die Übernahme der Strom- und Wasserkosten, des Fastnachtsbrunnens zu garantieren?
3. Wenn eine Vereinbarung existiert, in der die Stadt Mainz den Betrieb, sprich Instandsetzung sowie die Übernahme der Wasser- und Stromkosten, des Fastnachtsbrunnens garantiert, widerspricht dies nicht der Aufnahme des Fastnachtsbrunnens in das „Spendenbarometer“ für Brunnen in der Stadt Mainz?

gez. Simon Dietzen  
Sprecher CDU-Fraktion Ortsbeirat Mainz-Altstadt